

## Movilidad Erasmus+ siciliana en el IES Azorín

13/03/2025



Del 11 al 14 de marzo siete estudiantes de la Scuola Thomas More de Palermo, acompañados por su profesora de español llevan a cabo un proyecto Erasmus+ en el IES Azorín. Durante la semana permanecerán acogidos por familias del alumnado de este instituto.

El próximo mes de abril, un grupo de siete estudiantes del IES Azorín viajará a la capital siciliana y consolidará una provechosa relación con la Scuola Thomas More, iniciada el curso pasado con un primer intercambio. Esta actividad del alumnado se complementará con otra visita de observación por parte de una profesora del centro educativo de Petrer.